EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 24 DE FEBRERO DE 2018 | Año XLIII | Número 14.839 | EDICIÓN EUROPA

La UE pide que los países ricos compensen por el Brexit

El nuevo presupuesto, sin Londres y con los desafíos de seguridad e inmigración, exige más recursos

C. PÉREZ / L. ABELLÁN, Bruselas Europa crece. Está empezando a superar las heridas de la crisis económica y financiera, y los problemas tradicionales —reparto de poder y reparto de fondos-vuelven al primer plano. Los Veintisiete, ya sin contar con Reino Unido, iniciaron ayer el debate sobre los presupuestos de la era pos-Brexit para el periodo 2021-2027. La salida de Londres causará un agujero de hasta 12.000 millones en las cuentas europeas, y las nuevas exigencias relacionadas con la seguridad y la inmigración plantean un problema de recursos. Alemania y Francia están dispuestas a pagar más al presupuesto europeo, y ni el Este ni el Sur quieren perder fondos. Crece la presión para que, además de los grandes, los países ricos que no quieren pagar más -Holanda, Austria, Suecia y Dinamarca— hagan aportaciones adicionales. Página 3

GAY TALESE

Periodista y escritor

"La política me repele, está alejada de la gente"

ADEMÁS



Pánico mundial a los ultras rusos

El fútbol se alarma por los ultras rusos. Un ertzaina murió de un ataque cardiaco en Bilbao durante los últimos incidentes. P32 y 33

1.600 millones sin gastar del pacto Gobierno-Ciudadanos P39

BABELIA

La escuela de Fráncfort: el pensamiento total

ENCUESTA DEL CIS CATALÁN

El modelo autonómico actual es el preferido en Cataluña

Por primera vez desde el inicio del 'procés', el sistema existente tiene más apoyo que la independencia o una alternativa federal

PERE RÍOS, Barcelona El apoyo a la independencia en Cataluña se ha desplomado en los últimos cuatro meses. Y aumentan los defensores del régimen autonómico. Los partidarios de la secesión son ahora el 40,8% de la población, mientras que en octubre pasado llegaban al 48,7%. Son datos de la encuesta



elaborada por el Centro de Estudios de Opinión de la Generalitat, el CIS catalán. El primer modelo preferido por los catalanes, por primera vez desde que se inició el procés, es el de "comunidad autónoma", con el 36,3%. Los partidarios de un Estado independiente son un 32,9%; los de un Estado federal, un 19,4%. PÁGINA 15



María del Carmen Sánchez muestra una foto de su hijo Hugo Murrieta, desaparecido tras ser detenido por policías de Veracruz. / YAHIR CEBALLOS



EL PAÍS accede a los primeros informes de desapariciones por la policía en México

Los escuadrones de la muerte de Veracruz

"Iba en un taxi mirando el celular. Al levantar la cabeza tenía una metralleta apuntándome", recuerda en una cafetería de Veracruz una víctima que sobrevivió a las acciones de un escuadrón de la muerte que operó en esa ciudad desde 2013 a 2016. Esa estructura actuó incrustada en la organización del Estado con el argumento de combatir al cartel de los Zetas.

JACOBO GARCÍA. **Veracruz** La fiscalía de Veracruz ha reunido pruebas de al menos 15 desapariciones forzadas en 2013. El sistema funcionaba así: las patrullas recorrían la ciudad, veían a un joven sospechoso de trapichear con droga, lo detenían y lo interrogaban. Después lo entregaban a un grupo especial que lo torturaba varios días. Todos tenían entre 16 y 32 años. Desaparecieron tras su-PÁGINAS 6 Y 7 birse a la patrulla.